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Solicita informação se há algum estudo 

de viabilidade, para colocação de rede 

d'água na localidade da Linha Araripe e 

dá outras providências. 

Senhor Presidente: 

Senhores Vereadores: 

A vereadora que abaixo subscreve, vem através do presente, no uso de 
suas prerrogativas legais e regimentais, solicitar a esta Casa que encaminhe 

ao Poder Executivo, Pedido de Informação, para que este informe a esta 
vereadora firmatária, se existe algum estudo de viabilidade para colocação 
de rede d'água junto a localidade de Linha Araripe, no município de 

Gramado, nos mesmos moldes que o Executivo tem realizado com a 
CORSAN, através de parcerias, conforme já concretizados em outros 

projetos semelhantes. 

Tal pedido é uma solictação dos moradores da localidade, que tem 
sobremaneira sofrido com a falta deste produto tão necessário para o ser 

humano. 

Câmara Municipal de Gramado, 21 de Maio de 2009. 
  

 

 

_________________ 
Iria de Souza Pinto 

Vereadora PMDB 

 
 

 


